



## Moncada hará visitable una casa islámica del siglo XI

Día: 13.08.2009 Hora: 09:04

### Moncada hará visitable una casa islámica del siglo XI

La casa se encuentra dentro del casco urbano, en la zona conocida como "El Rabalet"



El ayuntamiento de Moncada se encuentra inmerso en un proyecto de acondicionamiento de una casa típica islámica, ubicada en la Plaza Madre Francisca, justo al lado del ayuntamiento de la localidad. Se trata de una edificación que data de los siglos XI a XIII, que se encuentra en buen estado de conservación. La fase arqueológica ya está prácticamente acabada, por lo que en breve dará comienzo la fase de consolidación, por la cual se mejorarán las condiciones de protección del recinto. "Vamos a prestar especial atención en ello, puesto que el yacimiento se encuentra en zona urbana, por lo que el desgaste podría incrementarse", afirma Tirso Ávila, el arquitecto que encabeza el proyecto.

Una vez se haya finalizado esa fase se dará paso a la musealización de la zona. La casa será delimitada con un perímetro de protección, que servirá además como soporte para colocar paneles explicativos que guíen al visitante. Además, se instalará iluminación y asientos con tal de acondicionar por completo la plaza. "Nuestro objetivo es que este valioso yacimiento forme parte de la ciudad y que pueda ser visitable y entendible por todos", afirma Juan José Medina, alcalde de la localidad.

Se estima que el proyecto estará finalizado a principios de 2010, fecha en que ya se podrá visitar y entender esta casa islámica.